



Liebe Pfarrfamilie!

Vor einem Monat ging die Fußball-Europameisterschaft zu Ende. Beim Fußballspiel gibt es immer wieder einmal eine sogenannte „Verlängerung“.

„Verlängerung“ und „Elf-Meter-Schießen“ gehören zum Spiel. Manche Elf-Meter-Schützen haben dabei Glück und manche haben auch mal Pech. Das gehört zum Leben dazu.

„Verlängerung“ ist nun auch Thema in meinem Priesterleben. Mein Aufenthalt als Pfarrer wurde coronabedingt noch ein Jahr verlängert. Das ist aber Glück für mich, dass ich noch ein Jahr hier im Pfarrverband St. Peter/Weistrach weiterarbeiten kann. Die Covid-19-Situation war sehr schlecht in meiner indischen Heimatdiözese. Sechs Priester sind sogar an Corona verstorben. Das hat mich zum Nachdenken gebracht und so habe ich entschieden, dass ich hier noch ein weiteres Jahr arbeiten möchte. Nun bin ich sehr dankbar für diese meine Entscheidung. Auch in der Diözese war man froh, dass ich hier im Pfarrverband bleiben will.

Bald feiern wir das ERNTE-DANK-FEST.

Wer DENKT, der DANKT.

Weil nicht alles nur einfach Zufall ist, sondern ein liebender Gott.

Wir Menschen sind seine Geschöpfe.

Wir dürfen seine Partner/innen sein in dieser Welt.

Wer fröhlich sät, der fröhlich ERNTET.

Einer sät, ein anderer gießt, aber Gott lässt gedeihen, wachsen und reifen.

Auf diesem Weg und in jedem Schritt erleben wir Gottes Gnade und Segen.

Jeden Tag dürfen wir ERNTEN.

Darum Gott auch jeden Tag DANKEN.

DANKE, Herr, dass wir in diesem Land wohnen und arbeiten dürfen.

DANKE, Herr, dass wir gesund sind.

DANKE, Herr, dass Du uns begleitest.

DANKE, Herr, dass du uns gut und gnädig bist.

In diesem Sinne wünsche ich allen einen wunderschönen Herbst mit einem DANKBAREN Herzen.

Ihr/Euer Pfarrer Peter